

Le ministre iranien des Affaires étrangères signale que la situation au Moyen Orient peut déboucher sur une guerre



Téhéran, 3 septembre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de l'Iran, Mohamad Javad Zarif, a mis l'accent sur le fait que la compréhension erronée par les puissances occidentales de la situation au Moyen Orient débouchera sur une guerre.

Dans des déclarations faites à l'ambassade de l'Iran en Russie, le chef de la diplomatie iranienne a dénoncé les manœuvres des États-Unis contre Téhéran. Il a ajouté à ce propos que Washington croit qu'il peut contrôler cette région et atteindre ses objectifs en créant des coalitions.

Le diplomate a également critiqué le manque de connaissances des États-Unis sur les éléments qui troublent la paix dans cette région du monde. Il a souligné que le fait qu'une puissance croit qu'elle peut s'arroger le droit de dicter ses politiques au monde entier déclencherà une guerre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200866-le-ministre-iranien-des-affaires-etrangeres-signe-que-la-situation-au-moyen-orient-peut-deboucher-sur-une-guerre>



Radio Habana Cuba